

DESARROLLO PSICOESPIRITUAL

Autoconocimiento a través del Viaje del Héroe

Una formación para la evolución de la conciencia y el contacto con la espiritualidad más profunda





Esta formación, concebida como una Maestría, nace para dar respuesta a nuestros desafíos existenciales, a través de la búsqueda espiritual y el encuentro creativo y personalizado con el sentido de la vida. Una formación que profundiza en el aprendizaje de las artes y filosofías del corazón y del espíritu dentro del marco específico de la Psicoterapia, que se constituye como un pilar para el tratamiento de conflictos existenciales, heridas de la vida y autoconocimiento.

Con un enfoque pionero y un trabajo orientado hacia autodescubrimiento fenomenología, la espiritualidad, esta formación facilita el desarrollo de tu potencial humano, atención, presencia y contacto con tu conciencia profunda. El objetivo

es que incorpores **diferentes perspectivas de las tradiciones espirituales ancestrales, la metafísica y la psicología transpersonal**, mientras inicias así tu propio viaje de transformación interior.

Un recorrido iniciático que te invita a vivir en primera persona herramientas como el Teatro Terapéutico, las Constelaciones Familiares, la Psicomagia, la Arteterapia, el Movimiento Auténtico, la Terapia Gestalt, el Eneagrama y la Psicología Transpersonal. Todas ellas con la intención de traer luz y una mayor salud psicoespiritual a tu vida, y para que las apliques en tu propio proceso de crecimiento personal y/o en tu práctica como terapeuta o profesional de la Relación de Ayuda.

Comienza tu búsqueda existencial y conecta con tu sentido de la vida a través de un camino repleto de magia, energía y poder. Inicia tu recorrido, tu propio viaje del Héroe-Heroína de la mano de algunos/as de los/as docentes, terapeutas y artistas con más reconocimiento y prestigio en el campo psicoespiritual de España y América Latina.







Conciencia



Autoconocimiento



Evolución

- Avanza en tu autoconocimiento a través de los ritos del éxtasis, el teatro, la danza, la psicomagia, las constelaciones, la creatividad artística y la meditación.
- Conecta con la dimensión psicoespiritual de tu Ser y obtén una nueva mirada de la realidad y del mundo.
- Desarrolla tu sensibilidad y tu potencial psicoespiritual.
- **Evoluciona** en tu conciencia y tu crecimiento personal.
- Incorpora y aplica en tu vida prácticas psicoespirituales.
- Mejora tus relaciones contigo, con los demás y con el mundo.
- Accede a lo mejor de las tradiciones espirituales de Oriente y Occidente.
- Integra una mirada holística e interdisciplinar en diversas áreas del conocimiento y la búsqueda del Ser.
- Incorpora herramientas transpersonales en tu práctica profesional.
- Profundiza en la poética de la existencia y en la alegría de vivir.







La Llamada y el Inicio del Camino El Viaje del Héroe y la transformación psicoespiritual

Albert Rams



La búsqueda del tesoro El sonido de la Luz

Ramón Ballester



Aliados y enemigos Los grandes asuntos existenciales

Joan Garriga



La gran prueba La tragicomedia del Ser: torpe y sagrado por igual

Alain Vigneau



El camino de vuelta Despertar: un viaje a la unidad espiritual

Tom Heckel



Sesión Integrativa de Cierre

David Barba - Giancarlo Lazzaro - Carol Antón



El cruce del umbral Cuerpo, creación y misterio

Andrés Waksman



El Acercamiento Amar como vía y meta del desarrollo

psicoespiritual

Lluís Fusté



El camino interior Trampas y nudos del árbol genealógico: hacia una resolución poética

Marianne Costa



El viaje de la heroína: autoconocimiento y sexualidad sagrada

Mireia Darder



La Transformación Sueños, chamanismo y locura sagrada

Jorge Llano







La Llamada y el Inicio del Camino

El viaje del héroe y la transformación psicoespiritual

Curso vivencial sobre el mito de mitos: el viaje del héroe es la historia más antigua de la humanidad. Su estructura básica se entreteje de mitos, cuentos y leyendas que relatan cómo una persona activa su propia búsqueda de transformación. Este primer taller es un viaje por las tradiciones espirituales y por la filosofía perenne en busca del propio propósito vital; también opera como una revisión de tu propio camino de vida, de tu presente y futuro como buscador y como ser humano. En la parte práctica, nos sumergiremos en la tradición de la «incubación» y en el reconocimiento de las señales del destino heroico que invitan a transformar nuestras vidas.

ALBERT RAMS

Psicólogo, psicoterapeuta y escritor, es uno de los grandes pioneros de la terapia gestalt en España. Autor de libros como Gestalt y atención, Músicas para un viaje interior, Ser padre hoy, Sexualidades o el último de ellos, Una psicoterapia espiritual. Miembro de honor de la Asociación Española de Terapia Gestalt, desde 1980 se dedica a formar gestaltistas y ha sido profesor en distintos institutos y escuelas terapéuticas de España, Francia, Bélgica, Italia y Suiza. Fundador y director del Equipo Ítaca, el Instituto de Psicoterapia Humanista y el centro Zôa, actualmente codirige la escuela Taller de Gestalt de Barcelona.

Taller 02

El Cruce del Umbral

Cuerpo, creación y misterio

A través de este taller, concebido por Andrés Waksman como un laboratorio de creación, con el cuerpo como instrumento, la danza y la teatralidad como lenguajes, y el movimiento auténtico como disciplina de base, nos acercaremos a la creación artística como práctica cuyo objetivo no solo es el arte, sino la experiencia de trascender nuestro pequeño yo. Tejer redes de creación y relaciones humanas a la vez, nos permiten contactar con nuestra fuente de inspiración, y a su vez nos da sostén para arriesgarnos a explorar ese misterioso espacio que abre la creación.

ANDRÉS WAKSMAN

Creador escénico, performer e investigador artístico. Dirige ALAS Artes en Movimiento, en Barcelona. Docente colaborador en diferentes formaciones de cuerpo, danza, teatro, arterapia y Gestalt, trabajando con las artes vivas y Movimiento Auténtico. Colaborador en el Programa SAT de Psicoterapia Integrativa de Claudio Naranjo. Es creador y director del Posgrado en Cuerpo y Arte.





La búsqueda del tesoro

El sonido de la Luz

Nuestro pequeño mundo se sustenta en una infinita conciencia cósmica que nos da la vida y la sostiene, sin pedirnos permiso. Este pequeño yo personal no es ajeno a su fuente. En realidad, ha de ser su interlocutor, su traductor simultáneo, un Mensajero de la Luz, expresándose la Luz por sus rendijas. El Héroe la escucha y emprende su Viaje. Pasa por diversas pruebas que le permiten ir encontrando el sentido y el propósito de su camino. Para ello ha de comprender el relato de su historia personal y desvelar el daimon que anima su existencia. Ramón Ballester, director de la Escuela de Arterapia del Mediterráneo y experto creador artístico, nos acerca a través de la arteterapia y del trabajo con psicocatalizadores a una visión más profunda de nuestro recorrido vital, en un taller donde trataremos de revisar los aprendizajes, reconocer los errores, soltar las oportunidades perdidas y celebrar las ganadas... El trabajo que vamos a realizar se sitúa en la frontera entre estos dos mundos superpuestos y entretejidos: El yo personal y el Yo Esencial.

Taller 04

El Acercamiento

Amar como vía y meta del desarrollo psicoespiritual

Varias tradiciones de trabajo interior sitúan la capacidad de amar como vía y meta del desarrollo psicoespiritual. Pero ¿cómo activar esa capacidad que duerme en cada uno de nosotros? ¿Cómo se puede amar desde nuestra tradición atea, materialista y desacralizada de la existencia? ¿Cómo superar los obstáculos para la misericordia, la devoción, el éxtasis y la fraternalización con todo lo que nos rodea? Con este taller se ofrecerán importantes pistas para el camino de volverse Amoroso, en mayúsculas.

RAMÓN BALLESTER

especializado en arterapia, Ramón Ballester es uno de los más veteranos y carismáticos terapeutas del mundo hispanohablante.

Docente formador y supervisor de terapeutas en diversas escuelas de Gestalt y de Arterapia en España, es miembro titular de la AETG (Asociación Española de Terapia Gestalt), adscrito a la FEAP (Federación Española de Asociaciones de Psicoterapia). Es el creador y codirector de la Escuela de Arterapia del Mediterráneo.

LLUÍS FUSTÉ COETZEE

Psicoterapeuta y formador de psicoterapeutas.
Psicólogo sanitário (col. 17.707). Reconocido como Miembro Psicoterapeuta por la FEAP y como Miembro Titular y Supervisor por la AETG.
Colaborador de Claudio Naranjo en el programa SAT.
Graduado en Dirección Escénica y Dramaturgia en el Institut del Teatre. Ha impartido formaciones en España, Brasil, Alemania, Italia, Argentina, Colombia, México, Francia y Alemania.





Aliados y enemigos

Los grandes asuntos existenciales

A través de un viaje por un mapa de los problemas y trastornos existenciales, Joan Garriga nos hablará de las transformaciones del espíritu y de las etapas y símbolos del viaje interior como guías de vida. La inspiración inicial de este trabajo radica en las transformaciones del espíritu que describió el filósofo Friedrich Nietzsche, a las que Joan ha agregado su propia experiencia de vida y trabajo psicoespiritual, con un enfoque especial en el contacto con la energía de vida y la transmutación de la energía de muerte, con un darse cuenta de los aspectos más sutiles, invisibles u oscurecidos de nuestro mundo vincular e interioridad, y con el espíritu de servicio a la humanidad, verdadero elixir de una vida espiritual plena. Así, viajaremos a través de las constelaciones familiares y la terapia gestalt, explorando la energía y actitud que le concierne a cada una y sembrando nuevas semillas de libertad y sabiduría en nuestras vidas.

NOTA: por las características de este taller, se trata del único de la formación abierto a otras personas.

JOAN GARRIGA

Psicólogo humanista, terapeuta Gestalt y conferenciante de reconocido prestigio, Joan Garriga es uno de los grandes referentes mundiales en Constelaciones Familiares.

Introdujo a Bert Hellinger en España y América Latina, y actualmente imparte formación y talleres en Constelaciones Familiares en varios países del mundo. Durante años, estudió y colaboró con Claudio Naranjo en el Programa SAT. Formado en PNL, abordaje Ericksoniano y métodos escénicos y corporales, es un experto en Eneagrama y terapia integrativa. Es cofundador del Institut Gestalt de Barcelona. Como escritor, es autor de bestséllers como Dónde están las monedas; Vivir en el alma; El buen amor en la pareja o Decir sí a la vida.

Taller 06

El camino interior

Trampas y nudos del árbol genealógico: hacia una resolución poética

Entre las técnicas de terapia transgeneracional, la metagenealogía se distingue por dos aspectos principales: el estudio de los nudos presentes en el árbol genealógico y de su influencia en la transmisión de patrones mortíferos, y la propuesta de un camino de resolución que deje un espacio significativo a la metáfora, al ritual y a la imaginación creativa, concebidas como medios directos para comunicar con la dimensión inconsciente. Esta propuesta psicopoética es un recurso que podremos utilizar en cualquier momento de nuestro viaje, al servicio del propio proceso de sanación, y desde el esfuerzo consciente para llegar a ser quienes realmente somos.

MARIANNE COSTA

Licenciada en Literatura Comparada, docente diplomada del Método Feldenkrais, cantante y escritora, Marianne es profesora de Metagenealogía y maestra de Tarot. De su larga colaboración con Alejandro Jodorowsky nacieron dos ensayos escritos por ambos: La vía del Tarot (2004) y Metagenealogía (2011). Su libro más reciente es El Tarot paso a paso (2021). El punto en común en todas sus actividades consiste en investigar cómo la fantasía y la vida interactúan en los campos del arte, de la terapia y de la espiritualidad. Su pasion es bailar y cantar tango.





La gran prueba

La tragicomedia del Ser: torpe y sagrado por igual

La meta de este seminario es construir un puente creativo y conmovedor entre lo más ridículo de nosotros/as mismos/as y nuestra dimensión única y divina: somos la Vida, en su núcleo más sagrado, y a la vez su mera representación en su versión más torpe, inútil y patética. Gracias al enfoque del Clown Esencial y al trance resultante de sus técnicas podremos, por una parte, reírnos genuinamente de nuestra pequeña tragicomedia particular insignificante y, por otra, reverenciarnos delante de nuestra maravillosa unicidad, amorosidad y capacidad creativa. Reconocer, incluir y celebrar nuestra pequeñez como parte íntegra de un plan superior magnificamente orquestado es, hoy, una emergencia vital y espiritual.

ALAIN VIGNEAU

Clown, Pedagogo, Terapeuta y Escritor. Creador de la Compañía La Stravagante (Francia-España), lleva más de 20 años de Teatro Profesional participando con sus espectáculos en Festivales de Teatro de España, Venezuela, México y Gabón. Con la ONG Payasos sin Fronteras ha realizado numerosas actuaciones en países como Guatemala, Namibia, Nicaragua, El Salvador e Indonesia. Profesor de Drama y Clown en el Máster de Arteterapia de la AEC/UVIC

la ONG Payasos sin Fronteras ha realizado numerosas actuaciones en países como Guatemala, Namibia, Nicaragua, El Salvador e Indonesia. Profesor de Drama y Clown en el Máster de Arteterapia de la AEC/UVIC (Barcelona); Cofundador del Centro "Conciencia y Artes Escénicas" de Puebla de los Ángeles (México), y Colaborador habitual de numerosos centros de desarrollo personal y/o artístico en Europa, Rusia y América Latina. Iniciado por Rosine Rochette (École de Gestalt de París) en la unión entre el Clown y la Gestalt. Formado en Psicoterapia Integrativa en el Programa SAT del Dr. Claudio Naranjo, es discípulo y colaborador de este último en los Programas SAT. Ha escrito y publicado con éxito los libros Clown esencial y Vida de clown, traducidos a varios idiomas. En la actualidad se dedica forma exclusiva a la investigación en los ámbitos terapéuticos y artísticos del mundo del Clown y es reconocido internacionalmente como uno de los mayores exponentes en este ámbito.

Taller 08

El desafío final

El viaje de la heroína: autoconocimiento y sexualidad sagrada

Experta en terapia de trauma y sexualidad transformadora, Mireia Darder nos inicia al viaje específico de la mujer, en busca de la sanación de la profunda herida de lo femenino, partiendo del trabajo de Maureen Murdock. En este taller trabajan todos, más allá del sexo o género, para desidentificarse progresivamente con los valores masculinos de nuestra cultura y aprender a amar el cuerpo, el placer y la sexualidad como vehículo de lo sagrado. Mireia Darder trabaja, además, en el ámbito del trauma, el abuso y otras cargas, físicas, psicológicas o sistémicas, que nos atan a destinos que no nos corresponden o que lastran nuestro viaje psicoespiritual.

MIREIA DARDER

Doctora en psicología y psicóloga clínica, Mireia Darder es una de las terapeutas más prestigiosas del actual panorama en psicoterapia en España y América Latina.

Terapeuta gestalt, terapeuta corporal y especialista en terapia de trauma y en sexualidad, se licenció en la Universidad Autónoma de Barcelona y se especializó en Psicología Social. En 1986 fundó el Institut Gestalt, junto a Joan Garriga y Vicens Olivé, y siguió formándose en distintas terapias: PNL, Hipnosis Ericksoniana y Constelaciones Familiares. En la actualidad se dedica a formar terapeutas. Es autora de libros como La sociedad del abuso; Mujer, deseo y placer; La llamada de la diosa, y Nacidas para el placer.





El camino de vuelta

Despertar: un viaje a la unidad espiritual

Un viaje desde el miedo y la inseguridad hasta una nueva conciencia de la unidad espiritual contenida dentro de toda la humanidad. A medida que los paradigmas sociales, políticos y económicos se acercan al colapso y las estructuras externas de seguridad y prosperidad se desvanecen en una nube de miedo, aparece en el horizonte el despertar espiritual de la evolución humana: la realización de la conciencia de unidad. A través de una serie de enseñanzas y ejercicios experienciales, elaborados especialmente para ello, se explorará un nuevo enfoque renovado del propio propósito de vida, así como un contacto personal con la conciencia universal. Guiados por Tom, identificaremos significados nuevos para el viaje de la vida y aprenderemos a identificar señales del despertar espiritual, así como formas de trabajar con ellas.

TOM HECKEL

Viajero, místico y escritor, Tom Heckel nació en Washington en 1944 y se define a sí mismo como un «consejero psíquico» que ha guiado a miles de buscadores en su desarrollo espiritual. Quienes lo conocen destacan de él su sorprendente capacidad para entrar en contacto con la dimensión sutil de la existencia, generando sanación psíquica y espiritual, y ayudando a otros a despertar sus potenciales. En los años sesenta Tom huyó de su país para escapar al reclutamiento forzoso para la guerra del Vietnam. Viajó a la India, donde experimentó una profunda transformación de conciencia, y después se instaló en Canadá, de donde huyó cuando comenzó a ser idolatrado por sus seguidores. Hoy vive junto a su familia en un retirado lugar de los Andes chilenos, de donde sale para dar talleres y ofrecer consultas en diversos países de América y Europa. Es autor de Baba Om, una odisea mística.

Taller 10

La Transformación

Sueños, chamanismo y locura sagrada

Psicoterapeuta, chamán y curandero, Jorge Llano fue un estrecho colaborador del Dr. Claudio Naranjo, pero también tuvo una intensa formación de muchos años con el curandero indígena mexicano don Lucio Fuentes, con el pueblo Cofán del Alto Putumayo, en la Amazonía Colombiana, y con los marakames huicholes del desierto de Wirikuta, al que peregrina cada año. De su ecléctica formación, Jorge nos trae un taller de sueños y chamanismo donde se practicará la lucidez y la locura, con el fin de alcanzar una conciencia más profunda de los mundos sutiles por la vía más directa: visitándolos.

JORGE LLANO

es caracterología y referente internacional en constelaciones familiares, Jorge Llano es fundador de la Escuela de Gestalt Claudio
Naranjo - Transformación Humana, en Bogotá, y de la Escuela Colombiana de Constelaciones Familiares. Escritor, profesor y formador de terapeutas, así como un reconocido tallerista internacional, poco amante de los convencionalismos y experto en el manejo tanto de los recursos de la psicoterapia como los de las tradiciones indígenas, Jorge Llano ha sido un íntimo colaborador del Dr. Claudio Naranjo durante más de veinte años. Como aprendiz de curandero, fue acogido por diferentes maestras y maestros que lo instruyeron en la curandería y el arte de la vida, en especial por el mexicano Don Lucio Campos y su compañía de rayados y graniceros, donde se instruyó como curandero, servidor y chamán Es además un apasionado criador de caballos





Sesión Integrativa de Cierre

Último encuentro del curso: una única jornada para recoger los frutos y valorar el camino recorrido, en una sesión de psicointegración de lo vivido durante el año y de diseño de un mapa personal o itinerario individualizado para el futuro.



CAROL ANTÓN Directora y fundadora del Institut Humanista Tutora del Máster

Licenciada en Física, Graduada en Psicología y Máster en Psicología General Sanitaria, está formada en Terapia Integrativa y en Hipnosis Regresiva, entre otros. Ejerce como Terapeuta de adultos desde una Visión Integrativa de la Psicología, y está especializada en el Análisis Onírico y del Material Inconsciente, adaptando diferentes perspectivas a la Interpretación de los Sueños.



GIANCARLO LAZZARO Director y fundador del Institut Humanista Tutor del Máster

Terapeuta Gestalt y Miembro Titular de la AETG (Asociación Española de Terapia Gestalt). Docente y Tutor de la formación en Terapia Gestalt, lleva más de 10 años ejerciendo como Terapeuta especializado en Terapia de Pareja y Adultos. Se formó en Psicoterapia Integrativa en el programa SAT con Claudio Naranjo; en Coaching; Constelaciones Familiares; Movimiento Expresivo y Técnicas Corporales para Terapia, entre otros. Especializado en el Estudio del Carácter y Personalidad a través del Eneagrama.



DAVID BARBA Colaborador del Institut Humanista Coordinador del Máster

Director de Ediciones La Llave.
Terapeuta Gestalt. Terapeuta
Corporal Integrativo. Arteterapeuta.
Divulgador en Psicología y
Espiritualidad. Ha escrito en
La Vanguardia, El Periódico
de Catalunya, La Razón, El
Viejo Topo, Interviú, Etiqueta
Negra y otros medios. Escritor
y Programador de Festivales
Culturales y Literarios. Ha sido
Profesor de Periodismo Cultural
en la Universitat Autònoma de
Barcelona y en la Universitat
Pompeu Fabra, y Profesor de
Ciclos Superiores en la Universitat
de Girona y la Universitat de
Barcelona.





2350€ en pago único

(350€ de matrícula* y 2000€ de pago único)

Presencial Barcelona

2650€ en pago mensual

(350€ de matrícula* y 230€ de pago mensual en 10 meses)

10 fines de semana

Inicio: Octubre 2023 Finalización: Julio 2024

Incluye

- Dossier de trabajo del alumno/a: acceso al Campus Virtual y todo el material de trabajo necesario para los fines de semana.
- Tutorías grupales e individuales.
- 9 clases online entre fines de semana.
- Certificación del Institut Humanista.

IMPORTANTE

El Máster se desarrolla en una modalidad grupal, con una atención prioritaria a las facetas humanas que suelen manifestarse en el ámbito del encuentro entre el Yo, el Tú y el Nosotros. De este modo, y en el contexto del grupo, cada persona puede trabajar sus asuntos tanto de forma colectiva como individual.

* El importe abonado por la matrícula responde a gastos de administración y gestión del Máster, y sólo se reembolsará en caso de suspensión de la formación.



01

Psicoterapeutas, Psicólogos/as, Terapeutas y Profesionales de la Salud y la Relación de Ayuda

- Interesados/as en profundizar en una psicología más humanista a través de lo transpersonal, el teatro terapéutico, el trabajo corporal, el chamanismo, las constelaciones y un largo etcétera. También a todos aquellos/as que deseen profundizar en la espiritualidad a través de filosofías orientales, el budismo y más.
- Que deseen mejorar su atención y su presencia. Además, que quieren enriquecer su práctica profesional con diversos enfoques terapéuticos.
- Interesado/as en trabajar en su desarrollo psicoespiritual personal y potenciar sus intervenciones, aplicando técnicas y herramientas poderosas, novedosas y efectivas.

02

Personas en búsqueda de ese "algo más" profundo y genuino

- Interesados/as en la búsqueda de su espiritualidad, de su esencia profunda, de su sentido de la vida y del Ser.
- Que quieran incorporar y aplicar técnicas poderosas en su práctica profesional como el teatro terapéutico, el trabajo corporal, las constelaciones, la arteterapia, etc.
- Que deseen mejorar la calidad de sus relaciones consigo mismos/as, con los/as demás y con el mundo (en ese orden).

Nota: Recomendamos contar con un trabajo personal previo como terapia individual o algún tipo de formación terapéutica.



¿Quiénes somos?

Un Centro de Psicología, Terapia y Formación, integrado por un equipo de profesionales multidisciplinares que aportan soluciones efectivas a diversas problemáticas psicológicas, emocionales y psicosomáticas.

¿Cómo?

A través de un abordaje integral y específico que contempla diferentes enfoques terapéuticos a la hora de evaluar, diagnosticar y definir la intervención psicológica más adecuada para cada niño/a, adolescente y adulto/a.

 También ofrecemos, como es el caso de este Máster, formaciones vivenciales orientadas al desarrollo y crecimiento personal.

¿Para qué?

El objetivo es contribuir, desde una perspectiva multidisciplinar, a la mejora y bienestar de la salud psicológica de las personas y orientarlas para que consigan sus objetivos vitales, profesionales y sociales.

Algunas Intervenciones



MÁSTER EN

DESARROLLO PSICOESPIRITUAL

Autoconocimiento a través del Viaje del Héroe

Una formación para la evolución de la conciencia y el contacto con la espiritualidad más profunda



MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES

- **%** +34 611 437 799
- ⋈ info@instituthumanista.com
- www.instituthumanista.com
- @InstitutHumanista
- Institut Humanista